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Zusätzliche Fahrradständer auf dem Platz an der Kalker Post in Köln-Kalk 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 03.06.2015 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Ausbau des Fahrradverkehrs ist eine wichtige Aufgabe zur Stärkung der Mobilität 
in unserer Stadt. Besonders in den Sommermonaten sind viele Bürgerinnen und 
Bürger erfreulicherweise mit dem Fahrrad unterwegs. Diesen Trend gilt es zu unter-
stützen, besonders dort, wo der Verkehr mit dem Auto angespannt ist. Das neue 
Leihangebot der KVB ist ein weiteres sinnvolles Angebot, um das Fahrradfahren in 
Köln auszubauen. 
 
Auf dem Platz an der Kalker Post, unmittelbar neben dem Eingang zur U-Bahn-
Haltestelle Kalk Post zur Kalker Hauptstraße/Ecke Trimbornstraße stehen zwar Fahr-
radständer, doch decken diese allen Anschein nach den sehr hohen Bedarf nicht ab. 
Die Konsequenz ist, dass die Fahrräder kreuz und quer abgestellt werden. Dies führt 
nicht nur zu einer ineffizienten Nutzung des vorhandenen Platzes, sondern erschwert 
ebenfalls den Zugang zum jeweiligen Fahrrad.  
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Die bestehenden Fahrradständer am Eingang der KölnArcaden sind ebenfalls stark 
frequentiert und bieten keine Ausweichmöglichkeit. 
 
Mit der Installierung zusätzlicher Fahrradständer an der Stelle könnte hier Abhilfe 
geschaffen werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 

1. Ist eine Installierung von zusätzlichen Fahrradständern auf dem Platz an der Kal-
ker Post möglich? 

2. Falls ja, zu welchem Datum kann dies umgesetzt werden? 

3. Falls nein, wo könnten nach Ansicht der Verwaltung in unmittelbarer Nähe an-
sonsten zusätzliche Fahrradständer installiert werden? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Marco Pagano 
Fraktionsvorsitzender 
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